
Debaten sobre cómo
escolarizar con éxito
a la población gitana
Encuentro de profesionales en la ciudad

Carme García, a la derecha, inauguró la jornada

Y.R.

Conseguir la escolarización
de la población gitana en la
etapa de la enseñanza secun-
daria obligatoria es el reto que
se plantean las asociaciones y
los profesionales que trabajan
con este colectivo.

De ahí que el jueves por la
tarde una treintena de técnicos
y jóvenes gitanos participasen
en la jornada organizada por
la Fundación Secretariado Gi-
tano.

El acto tuvo lugar en el audi-
torio de Caixa Sabadell. Duran-
te el encuentro cuatro jÓvenes
gitanos expusieron su expe-
riencia en el campo de la edu-
cación. Emilia Heredia, Nazaret
Fernández, Juan José Gómez y

DS

Sunamita López se mostraron
como ejemplo de las buenas
prácticas desarrolladas para
conseguir que los gitanos no
abandonen las aulas.

La sesión fue inaugurada
por la concejala de ICV-EUiA,
Carme Garcfa, en calidad de
presidenta delegada en el ~,rea
d’Educació de la Diputació de
Barcelona.

También intervino la directo-
ra territorial de Catalunya de la
Fundación Secretariado Gita-
no, Carme Méndez.

El fundador de la Asociación
de Enseñantes con Gitanos,
Jesús Salinas, expuso también
sus experiencias con este co
lectivo que hoy en día accede
a la escuela, casi en su totali-
dad, a la edad obligatoria ¯
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